

17 de octubre, 1980

Evitan un atentado de Argentinos en España

ULTIMAS NOTICIAS
(2ª edición)

BARCELONA, España, 17 de octubre (EFE)—La policía española evitó la voladura de un puente, que tenía proyectada, en la localidad barcelonesa de Gava, una organización ecologista-terrorista, y en la que estaban implicados tres argentinos.

Uno de los argentinos, Mario Alejandro Lastoria, delincuente habitual, recibió de la organización la cantidad de 11,140 dólares para que llevara a cabo la voladura de dicho puente.

Silvia Adela Caballeira, compañera del anterior y Jorge Washington Redes Castilla, son los nombres de los otros dos argentinos.

La organización ecologista tenía previsto volar el

puente que une la localidad de Gava con un vertedero donde diariamente se depositan varios cientos de toneladas de basura procedentes de Barcelona y su entorno.

A los detenidos les fueron intervenidos varios kilos del explosivo Goma-3, detonadores, planos del puente y propaganda en contra de la existencia del vertedero.

UNO | MAS | UNO

LA COMISION PERONISTA DE APOYO AL MOVIMIENTO OBRERO ARGENTINO (COPAMOA)

ANTE EL 17 DE OCTUBRE

El 17 de octubre de 1945, en el marco de una gesta popular cuya trascendencia no ha hecho sino acrecentarse con el tiempo, nació en la Argentina el Movimiento Peronista.

Hoy como ayer, como a lo largo de sus 35 años de lucha, el Movimiento Peronista reafirma en los hechos su calidad de enemigo fundamental para los planes de la oligarquía y el imperialismo. Al igual que los gorilas de siempre, la dictadura que asaltó el poder el 24 de marzo de 1976, intenta ahora desesperadamente y sin éxito "destruir al peronismo" tal como lo declaró recientemente, sin rodeos ni eufemismos, el propio general Videla.

Hoy como ayer, los trabajadores argentinos, identificados y expresados masivamente en el Movimiento Peronista, agrupan y organizan sus fuerzas para lograr, de modo definitivo, una auténtica democracia de contenido popular que instaure en el país la soberanía política, la justicia social y la independencia económica, banderas históricas de nuestro Movimiento.

Ante este nuevo 17 de octubre, la COPAMOA, que saluda, acompaña y apoya el proceso de unidad interna peronista que se verifica en el país, manifiesta su absoluta solidaridad con las luchas políticas y sindicales que libran hoy los trabajadores argentinos, consecuentes con su historia, contra una dictadura que como nunca antes en la memoria del país intenta consolidar la estructura del terror y el privilegio en beneficio de los grandes monopolios.

Desde esta perspectiva, la COPAMOA exhorta a la opinión pública y a las organizaciones políticas y populares mexicanas y latinoamericanas a hacer suyos los contenidos de esta lucha que hoy se expresan fundamentalmente en:

— El enfrentamiento a los planes continuistas de la dictadura y la condena al "diálogo" tramposo que pretenden imponer las Fuerzas Armadas.

— La resistencia a la política de entrega y destrucción nacional llevada adelante por el ministro de Economía, Alfredo Martínez de Hoz, y su equipo.

— La defensa del nivel de vida de los trabajadores y demás sectores populares, la reconquista de las libertades individuales y políticas, el reestablecimiento pleno del estado democrático de derecho y la derogación de las Actas Institucionales, la devolución de los sindicatos intervenidos y la recuperación total de los derechos y conquistas gremiales y de la CGT.

— La libertad de la ex presidenta constitucional María Estela Martínez de Perón y de todos los presos políticos y sindicales, tales como el compañero Julio Guillán, líder nacional de los trabajadores telefónicos.

— La defensa de la unidad del Movimiento alrededor de la clara política popular y antidictatorial expresada en la conducción del compañero Felipe Deolindo Bittel.

La COPAMOA quiere asimismo manifestar su convicción de que no habrá derrota de la dictadura y de su proyecto sin la férrea unidad del Movimiento Peronista y, por lo tanto, llama a todos los compañeros peronistas residentes en el exterior, por encima de sus diferencias menores, a cerrar filas tras la conducción orgánica del compañero Bittel y a convertirse, como principal esfuerzo en esta etapa, en una disciplinada expresión más del Movimiento, única forma de dar auténtico sentido a todas las actividades que puedan desplegarse en el exterior del país.

México, 17 de octubre de 1980.

Responsable de la publicación: Carlos de Lorenzo